

Frau Paar teilte mit, dass das auf drei Jahre angelegte Kooperationsprojekt „Wir machen Zukunft“ gemeinsam mit der Stadt Bonn durchgeführt werde und im April in das zweite Durchführungsjahr starten konnte. Die Zielgruppe jungen Menschen zwischen fünf und 21 Jahren würden sich durch künstlerisches Forschen mit dem Thema „Nachhaltigkeit“ auseinandersetzen. Es werde 31 Projekte in der Gesamtregion geben, davon fänden neun Projekte sowohl links- als auch rechtsrheinisch im Rhein-Sieg-Kreis statt. Auf der Internetseite [www.wir-machen-zukunft.bonn.de](http://www.wir-machen-zukunft.bonn.de) seien weitere Details zu finden. Die Angebote würden bis in den Oktober hineinreichen. Eine geplante Ausstellung beim Kunstverein des Rhein-Sieg-Kreises (Pumpwerk) würde sicherlich erneut hervorragende Werke der Kinder zeigen, so dass ein Besuch nach den Herbstferien lohne.